

"Manos en elección de NL"

AMLO abre puerta a la OEA
 y Adrián acudirá a la CIDH

L. PADILLA Y O. MALDONADO - PAG. 8

AMLO: puertas abiertas a la OEA; Adrián va a CIDH

Elecciones. "No tenemos nada que ocultar, luchamos por la democracia... puede venir cualquier organización" a observar la jornada; el aspirante de NL recurrirá también a la CNDH

L. PADILLA Y O. MALDONADO
 CIUDAD DE MÉXICO Y MONTERREY

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que su gobierno no tiene nada que esconder tras la denuncia que presentó el candidato del PRI-PRD en Nuevo León, Adrián de la Garza, quien acudió ante la Organización de Estados Americanos (OEA) por la investigación de la Fiscalía General de la República (FGR) en su contra por el uso de tarjetas.

"No tenemos nada que ocultar, luchamos por la democracia, queremos la transformación del país y estamos en contra de la corrupción. Puede venir cualquier organización y están las puertas abiertas, no impedimos a nadie que observe lo que está sucediendo en nuestro país. No hay censura paranaña".

"Todo mundo tiene derecho a ir a la OEA, a la ONU, cualquier organismo internacional y qué bien que está este tema como debate. Lo más importante es que se pueda detener la compra del voto".

En la mañanera insistió en que corresponderá a la FGR investigar si el uso de las tarjetas en la campaña se configura como delito.

El mandatario cuestionó la posición del consejero del INE, Ciro Murayama, quien rechazó que se configure una violación a la ley.

"El siempre se adelanta porque están ahí para impedir la

democracia, de tiempo atrás. El Presidente del INE y este consejero en particular firmó un manifiesto avalando el fraude electoral de 2006. ¿Cómo pensar que es demócrata?".

El Presidente sostuvo que en el INE "se hacen de la vista gorda" cuando se trata de democracia, pero aseguró que para ello está la Fiscalía General de la República.

"Afortunadamente la democracia no depende de ellos. Ellos pueden poner obstáculos para que haya democracia pero la hace valer el pueblo, como sucedió en las elecciones de 2018. El pueblo, el motor del cambio y en este caso del democrático", aseguró.

Asimismo, el titular del Ejecutivo exhortó a la ciudadanía no solo salir a votar el 6 de junio, sino también a cuidar las casillas y verificar que no haya robo de votos.

"Que el día de la elección no solo vayan a votar, sino que se queden a cuidar a que salgan las actas y cuidar que no vayan a asaltar las casillas, todo lo que hacen los mapaches electorales. Todo lo que ha significado la antidemocracia en México y va a depender de la gente, no del INE", aseguró el Presidente.

Llamado a cumplir acuerdos

Adrián de la Garza adelantó que extenderá su denuncia contra la

intromisión del Presidente en el proceso electoral ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH).

Sin dar detalles de cuáles serían las consecuencias para el mandatario por meterse en el proceso electoral de Nuevo León, de la Garza aseguró que sí hay afectaciones para México, pues está dentro de tratados internacionales que tienen injerencia constitucional.

"Además de la queja de la OEA vamos a presentar los diferentes recursos en la Comisión Nacional de Derechos Humanos y en la Corte Interamericana de Derechos Humanos (...) Hay tratados internacionales firmados por México que tienen los efectos de ser constitucionales y que tienen que cumplirse", dijo.



Cuestionado sobre si ya recibió notificaciones de la FGR respecto a la denuncia en su contra, contestó que hasta el momento no le ha llegado nada y la única información que tiene es a través de los medios de comunicación.

De igual forma, aseguró que no ha recurrido a la figura del amparo, pues no ha sido notificado de algún ilícito que haya cometido.

“No tenemos notificación de nada y estamos en un estado de incertidumbre porque lo único que conocemos es lo que ha dicho el Presidente donde viola el debido proceso”. —



El Presidente y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller. REUTERS

